

Mouvement social

Blocage au centre des impôts



JEUDI 17 MAI, date limite pour déclarer ses revenus sur papier auprès de l'administration fiscale, le centre des finances publiques d'Uzès était fermé au public : une bonne partie du personnel, en grève, occupait le trottoir avec

bannières syndicales et tracts pour interpeller la population. L'intersyndicale CGT-FO-Solidaires, qui participait déjà au mouvement du 22 mars dernier, proteste contre les réformes engagées par le gouvernement vis-à-vis de la fonction publique, dénonçant son intention de supprimer 120 000 postes de fonctionnaires d'ici 2022.

« Dans le Gard ces dernières années, nous perdions environ 25 postes chaque année ; pour 2018 une cinquantaine de suppressions sont prévues dans le département, et 4 000 au niveau national », indique Véronique Cinq, du syndicat CGT.

Récemment, des services localisés dans différents secteurs du Gard ont été transférés vers Nîmes, par exemple l'enregistrement, « parti en septembre » d'Uzès. La dématérialisation des procédures, qui est déjà une obligation pour les entreprises, est aussi très critiquée. « C'est un véritable obstacle, ne serait-ce que pour les personnes âgées... Et ne parlons pas des pro-

blèmes de connexion ! », déplore Jean-Marie Terendij, syndiqué chez Solidaires.

Les agents grévistes évoquent le projet de La Poste de créer un service payant d'accompagnement à la télédéclaration fiscale : ils voient là une « privatisation des missions », qui confirme selon eux « la volonté du gouvernement de rendre le service public rentable, ce qui est antinomique ».

Le gouvernement a engagé un programme de réformes intitulé « Action Publique 2022 : pour une transformation du service public », dont l'intersyndicale CGT-FO-Solidaires ne veut pas. « Le « salaire au mérite », supprimé en 1989, sera réintroduit et nous craignons des décisions « à la tête du client » et des baisses de revenus pour certains agents », explique Véronique Cinq. L'après-midi du 17 mai, une assemblée générale intersyndicale avait lieu à Nîmes, où le centre des impôts a été bloqué plusieurs jours durant.

QUENTIN GERMAIN

LES ECHOS

Ensemble

L'association d'opposition municipale *Ensemble pour Uzès* évoquera-t-elle ce jeudi 24 mai, lors de son assemblée générale, la belle unité voulue par l'ex-député Christophe Cavard pour les futures élections municipales de 2020 ?

3 jours de fête gratuits, c'est le pari que s'est lancé le Collectif du pois chiche masqué pour la nouvelle édition de la Fête du pois chiche ce week-end à Montaren.

Par deux

Ils sont partout et souvent côte à côte. Le conseiller régional Fabrice Verdier et le maire d'Uzès, censés être opposés politiquement affichent plus que jamais une belle entente... Union municipale en vue ?

Honoré

Par décret du 19 mai 2018, cinq personnalités gardoises ont été promues ou nommées dans l'ordre national du Mérite. Parmi elles, Raymond Aparicio, président départemental de la FNACA du Gard a été nommé au grade de Chevalier.

taxis 24/7 Nabais
Véhicule jusqu'à 8 personnes
Véhicule adapté aux fauteuils roulants
04 66 22 28 28

LE PETIT RU
HUMEUR

**Uzès belle !
Et propre !**

Dans un numéro du Républicain qui venait de naître en 1945, un Avis à la population

L'œil d'Alessandra

LES IMPÔTS EN GRÈVE

AGE

• Vendre uzétiens début de

• Du ven chiche à beaucoup rendez-v

• Diman gâter vot

• Mercr animation munes Pa et de Saint Borias d' général V

• Jeudi organisé du Gard t Montfrin (

Vie

Nou sche

JEUDI 31

la Commu du Pont d

3^e édition d de Mutual À cette oc

personnels munaux e se recon

Madeleine afin de dre de la mise

Schéma de œuvre dep sur le territ

nauté de C du Gard. Une prem

lyses et d'él de mutual formalisée

pour les an thématique bilan d'étap - Conseil, développer informatiq

le centre des finances publiques d'Uzès était fermé au public : une bonne partie du personnel, en grève, occupait le trottoir avec

taxis 2417
Nabais
 Véhicule jusqu'à
8 personnes
 Véhicule adapté
 aux **fauteuils roulants**
04 66 22 28 28



LE PTITRU
HUMEUR

Uzès belle ! Et propre !

Dans un numéro du Républicain qui venait de renaître en 1945, un Avis à la population recommandait aux «ménagères» (et pourquoi pas à leurs époux ?) de «déposer leurs ordures dans une poubelle et non sur la chaussée ou autour des platanes. Elles ne devaient pas secouer leur poubelle sur la voie publique après le passage des tombeliers (ceux qui conduisent un tombereau) ni vider leur seau hygiénique dans les égouts de la ville, et laisser les chiens errer et fouiller dans les poubelles en répandant les ordures sur les trottoirs. (...) Les agents de ville seront chargés de signaler les personnes récalcitrantes qui comparaitront devant le tribunal de simple police». En voilà une bonne idée pour la saison touristique 2018 voire toute l'année...

lidaires, qui participait déjà au mouvement du 22 mars dernier, proteste contre les réformes engagées par le gouvernement vis-à-vis de la fonction publique, dénonçant son intention de supprimer 120 000 postes de fonctionnaires d'ici 2022. «Dans le Gard ces dernières années, nous perdions environ 25 postes chaque année ; pour 2018 une cinquantaine de suppressions sont prévues dans le département, et 4 000 au niveau national», indique Véronique Cinq, du syndicat CGT. Récemment, des services localisés dans différents secteurs du Gard ont été transférés vers Nîmes, par exemple l'enregistrement, «parti en septembre» d'Uzès. La dématérialisation des procédures, qui est déjà une obligation pour les entreprises, est aussi très critiquée. «C'est un véritable obstacle, ne serait-ce que pour les personnes âgées... Et ne parlons pas des pro-

Les agents grévistes évoquent le projet de La Poste de créer un service payant d'accompagnement à la télédéclaration fiscale : ils voient là une «privatisation des missions», qui confirme selon eux «la volonté du gouvernement de rendre le service public rentable, ce qui est antinomique». Le gouvernement a engagé un programme de réformes intitulé «Action Publique 2022 : pour une transformation du service public», dont l'intersyndicale CGT-FO-Solidaires ne veut pas. «Le «salaire au mérite», supprimé en 1989, sera réintroduit et nous craignons des décisions «à la tête du client» et des baisses de revenus pour certains agents», explique Véronique Cinq. L'après-midi du 17 mai, une assemblée générale intersyndicale avait lieu à Nîmes, où le centre des impôts a été bloqué plusieurs jours durant.

QUENTIN GERMAIN

de la Fête du pois chiche ce week-end à Montaren.

Par deux

Ils sont partout et souvent côte à côte. Le conseiller régional Fabrice Verdier et le maire d'Uzès, censés être opposés politiquement affichent plus que jamais une belle entente... Union municipale en vue ?

Honoré

Par décret du 19 mai 2018, cinq personnalités gardoises ont été promues ou nommées dans l'ordre national du Mérite. Parmi elles, Raymond Aparicio, président départemental de la FNACA du Gard a été nommé au grade de Chevalier.

L'œil d'Alessandra

LES IMPÔTS EN GRÈVE
CHOUETTE !
ON NE VA PAS PAYER
CETTE ANNÉE !



No sch
 JEUDI
 la Com
 du Por
 3^e édit
 de Mu
 À cette
 person
 se ren
 Madel
 afin de
 de la m
 Schém
 œuvre
 sur le t
 nauté d
 du Gar
 Une p
 lyses et
 de mu
 formal
 pour le
 thémat
 bilan d'
 - Cons
 développ
 informa
 - Polic
 - Instru
 du droi
 Un des
 repose

MÉ
 Pharma
 Secteur U
 Du 22 au
 cie d'Uzès
 Tél. : 04 6
 Du 28 m
 d'Uzès,
 Tél. : 04 6
 Numér
 • Le Répu
 04 66 22
 • Mairie U